



SONGLINECHOR IN CONCERT

18. Januar 2015 17.00

GEMEINDEHAUSSAAL ENNENDA

www.songlinechor.ch

Mit Band



Liebe Konzertbesucherinnen und Konzertbesucher
Sehr geehrte Sponsoren und Gönner

Wir möchten Sie sehr herzlich zu unserem Konzert begrüßen.

Singen und Musizieren erfreut das Herz und hebt die Stimmung.

Unter dem Motto „**Jukebox**“ haben wir eine bunte Auswahl an Evergreens und Hits aus den fünfziger bis neunziger Jahren zusammengestellt.
Für jeden Geschmack ist bestimmt etwas dabei.

Wir freuen uns, Ihnen unter der musikalischen Leitung von Vreni Lins unser neues Programm vorzustellen.

Unterstützt werden wir von Dominik Berchten am Klavier sowie von der Glarner Band „4tracks“, welche uns instrumental begleiten werden.

Lassen Sie sich von unserem Konzert verzaubern!

Wir wünschen Ihnen viel Vergnügen.

www.songlinechor.ch

Titelsponsoren

Haustechnik Fiorini / Netstal

Bäckerei Menzi / Filzbach

Restaurant Tris / Netstal

D & E Licht / Glarus

Bernold Schreinerei / Riedern

Cafe Wiggis / Netstal

Holzbau Wirth / Schwanden

Hotel Rhodannenberg / Klöntal

Restaurant Wydeli / Schwanden

Walhalla Getränke / Netstal

Restaurant National / Glarus

Taxi Reust / Benken

Restaurant Freihof / Luchsingen

Vreni Lins

Rudi Herrmann / Pascal Bläsi : Gitarre

Reto Jost : Bass

Franz Zweifel : Schlagzeug

Dominik Berchten

Martin Rhyner

You'll be in my heart

Ich zähle täglich meine Sorgen

Volare

Ich war noch niemals in New York

Mamma Mia

You raise me up

Super Trouper

E Uhr an

Ewigi Liäbi

Alperose

The lion sleeps tonight

Seasons in the sun

Time to say goodbye

Musikalische Leitung

Mitwirkende

SongLine Chor Ennenda

Band 4 tracks

Klavier

Moderation



Der Songline Chor Ennenda wusste seine Zuhörer zu begeistern.

Bilder Sasi Subramaniam

Von New York bis Ennenda – der Songline Chor begeisterte

Vor ziemlich grossem Publikum präsentierte der Songline Chor Ennenda am letzten Sonntag mit Freude und Elan ein abwechslungsreiches Liederprogramm mit Evergreens. Die Sänger und Sängerinnen wussten gekonnt, die Ohrwürmer in Begleitung der Band «4tracks» und mit Dominik Berchten am Klavier zum Besten zu geben.

■ Von Marianne Figi

Bereits seit 1878 besteht der Chor und hat mit diesem Konzert besonders auf sich aufmerksam gemacht. Die Zusammenarbeit mit Band und Klavierspieler war erstmalig und untermauerte den Erfolg des Konzerts. Der Beifall des Publikums bestätigte die gute Stimmung. Der Songline Chor wagte einen Kurswechsel mit weltlichen Liedern, nachdem er zuvor eher Lieder aus der geistlichen Literatur sang. Der Songline Chor hat ein breites Spektrum im Repertoire und das Programm «Jukebox» mit grossem Effort einstudiert.

Zum Intro sang Bandleader Rudi Herrmann solo «You'll be in my Heart» von Phil Collins und die Chormitglieder zogen singend in den Gemeindehaussaal Ennenda ein – das Publikum war in den Bann gezogen. Es folgten weitere Songs aus der «Jukebox» des Chors, stets eingeführt durch die Moderation von Martin Rhyner. Lieder wie «Volare» von Domenico Modugno, «Mamma mia» von Abba, «Alperose» von Polo Hofer oder der Klassiker «Ewigi Liäbi» wurden vom Chor gesungen unter dem Dirigat von Vreni Lins. Beim Letzteren offenbarte noch jemand aus dem Publikum die Liebe zu einer Sängerin. Originell wurde der Song von Udo Jürgens

«Ich war noch niemals in New York» wiedergegeben und dahinein verfasst der Oldie «New York, New York» von Frank Sinatra. Zum Schluss passte nichts besser als der Song «Time to Say Goodbye». Dabei haben eine Solosängerin und ein Solosänger mit Bravour Andrea Bocelli und Sara Brightman interpretiert. Nach der Standing Ovations zum Schluss wurde «New York» nochmals gespielt.

Erwartungen wurden übertroffen

Der Songline Chor Ennenda wusste, auf sich aufmerksam zu machen. Die Erwartungen wurden übertroffen und das Publikum begeistert. Auf dem Nachhauseweg hörte man da und dort das leise Singen eines Ohrwurms.

Der Songline Chor Ennenda übt jeden Dienstagabend von 20 bis 22 Uhr im Schulhaus Ennenda. Interessenten sind herzlich willkommen, einmal hineinschnuppern. www.songlinechor.ch.



Die Band «4tracks» unterstützt den Songline Chor.



So manche Ohrwürmer wurden am letzten Sonntag zu Gehör gebracht.